
150-летие Кизеловского 
угольного бассейна

Исполнилось 150  лет со дня добычи первых 
тонн топлива в Кизеловском угольном бассейне. До 
Октябрьской революции здесь было всего лишь 8 
шахт. Теперь их 4 0 . Из них 2 6  построены в годы 
Отечественной войны. План добычи угля в 19 46  
году бассейн выполнил. Успешно начат и новый 
год. Соревнуясь за достойную встречу дня выборов 
в Верховный Совет РСФСР, коллективы многих 
передовых шахт выполнили январский план за 20 
дней, (ТАСС).

Агитаторы- 
связисты

Пролетарии всех стран, соединяйтесь! Год издания 16-й
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Отчетное собрание— важное событж 
в жизни колхоза

В соответствии с постановле
нием Совета Министров Союза 
ССР и Центрального Комитета. 
ВКП(б) от 19 сентября 1946 
года во всех колхозах до )5 
февраля должны быть проведе
ны общие собрания колхозни
ков, посвященные итогам 
сельскохозяйственного года. На 
этих собраниях колхозники за
слушают отчеты правлений кол
хозов об итогах хозяйственной 
деятельности за 1946 год и про
ведут выборы правлений колхо
зов, председателей колхозов и 
ревизионных комиссий в том 
случае, если истекли уставные 
г$ оки или когда общее собрание 
колхозников сочтет необходи
мым сделать это досрочно.

Отчетные собрания в колхо
зах— важное событие в жизни 
колхозной деревни, имеющее 
большое хозяйственное и полити
ческое значение. Колхозники и 
колхозницы являю тся полно
правными хозяеваии своей арте
ли, ее общественного богатства.

Регулярная отчетность пред
седателей артелей и правлений 
колхозов перед общим собрави 
ем колхозников—необходимое 
условие успешного развития 
хозяйства каждой артели. Вов
лекать всю массу членов колхо
за в управление артельными 
делами, поднимать творческую 
активность колхозников, опи
раться в своей повседневной 
практике н а  их опыт, чутко 
прислушиваться к их голосу,— 
в этом и заключаются основы 
демократического управления 
колхозами, большевистский 
стиль руководства хозяйством.

Отчетные собрания в колхо
зах проходят в ответственный 
период. Только что закончился 
сельскохозяйственный год, пер
вый год новой сталинской п яти 
летки. Для колхозной деревни, 
как и для всей страны, он ока
зался нелегким годом. Война 
сильно подорвала производствен
ную базу нашего земледе
лия. К трудностям, вызванным 
войной, присоединились также 
тру вости,связанные с засухой 
в ряде районов страны. Требует
ся напряж енная работа для 
того, чтобы уже в этом году

•  С каждым .днем ширится 
Фронт строительных работ на 
площадке крупнейшей ново
стройки Белоруссии— Минского 
автозавода. До полного заверш е
ния строительства предприятия 
еще далеко, но в цехах уже на
чался выпуск продукции. Изго
товлены первые 2.000 автопри
цепов, много частей к  будущим 
автомашинам, большое количе
ство инструментов и  запасных 
деталей для тракторов.

полностью ликвидировать послед 
ствия засухи, добиться корен
ного перелома в подъеме сель
ского хозяйства.

Колхозники и колхозницы, 
вдохновленные великой сталин
ской программой восстановле
ния и дальнейшего развития 
народного хозяйства страны, 
ощ ущ ая повседневную помощь 
и заботу большевистской партии 
и советского правительства, с а 
моотверженно трудятся пад реше
нием неотложных задач, поста
вленных перед сельским хозяй
ством. Нельзя не отметить, что 
даже в трудном минувшем году 
многие края и области, ты сяча 
и десятки тысяч колхозов доби
лись серьезных успехов. Многие 
районы страны досрочно выпол
нили план хлебозаготовок и да
ли Родине десятки миллионов 
пудов хлеба сверх плана. Обла
сти и республики, занятые вы р а 
щиванием хлопка, значительно 
перевыполнили свои планы сда
чи государству хлопка, так н е 
обходимого наш ей дромышлен 
ности. Лучш е, чем в 1945 го
ду, работали машинно-трактор
ные станции.

Эти, далеко не полные, итоги 
говорят о великой жизненной 
силе колхозного строя, о пат
риотических делах колхозного, 
крестьянства.

В наступившем 1947 году 
партия и правительство поста
вили перед социалистическим 
земледелием важнейшие и неот
ложные задачи. Главная из них 
состоит в том, чтобы добиться 
решительного перелома в повы 
шении урожайности зерновых 
и технических культур, дать 
стране столько хлеба, сколько 
нужно его для успешного осу
ществления плана новой сталин
ской пятилетки, для подъема 
жизненного уровня трудящихся.

Отчетные собрания, проходя
щие сейчас в колхозах, п р и з
ваны поднять всех колхозников 
и колхозниц, мобилизовать опыт 
и творческую инипиативу масс 
н а  претворение в жизнь этой 
первоочередной задачи.

Партийные организации обя
заны оказать колхозному активу 
серьезную помощь, добиться,

чтобы общие собрания колхоз
ников прошли на высоком поли
тическом уровне, чтобы реш и
тельно были вскрыты недостат
ки в руководстве колхозным 
хозяйством и приняты энергич
ные, действенные меры к их 
устранению.

Известно, что правление пред
ставляет на утверждение обще
го собрания годовой отчет о хо
зяйственной деятельности кол
хоза. Годовой отчет—это пе 
сухой перечень цифр и фактов. 
Это прежде всего отчет о том, 
как правление колхоза проводи
ло в жизнь Устав сельскохозяй
ственной артели, являющийся 
жизненной основой колхоза, 
ключом к его успехам. Пред
седатель колхоза должен отчи
таться перед колхозниками о том, 
как выполняется историческое 
решение партии и правительства 
«О мерах по ликвидации нару
шений Устава сельскохозяй
ственной артели в колхозах». 
Речь идет о возвращении кол
хозам незаконно отторгнутых 
земель, имущества, денежных 
средств, о всемерном укрепле
нии их общественного хозяйства.

Добиваться укрепления тру
довой дисциплины, честного от
ношения всех колхозников к об
щественному труду, выполнения 
ими установленного минимума 
трудодней, укреплять государ
ственную дисциплину в колхозе 
— святая обязанность председа
теля и всех членов правления. 
На общих собраниях надо под
нять ярость всех честных тру
жеников против лодырей. Соб
рание должно заставить всех 
колхозников, всех, а не только 
большинство, трудиться честно, 
трудиться самоотвержение, п а
мятуя, что активное участие в 
общественном труде есть долг 
каждого члена артели перед 
колхозом, перед Родиной.

Собрание обязано, далее, по
требовать от правления полного 
отчета о принятых мерах по 
укреплению трудодня, сокраще
нию административно-управлен
ческого аппарата, повышению 
урожайности.

Разумеется, что обсуждение

отчета правления о деятельно
сти колхоза должно быть тес 
но увязано с задачами сегод
няшнего дня. А эго означает, 
что колхозники па отчетных 
собраниях должны наметить 
конкретные меры по быстрей
шему завершению подготовки 
к севу. Добиться, чтобы были 
засыпаны семена, отремонти
рован инвентарь, выполнены 
планы снегозадержания, вы 
возки удобрений— таковы за
дачи сегодняшнего дня.

Из сказанного видно, как 
велико значение отчетных соб
раний в колхозах. Тем более 
нетерпима недооценка роли со
браний со стороны партийных, 
советских и земельных орга
нов отдельных районов. До 
окончания собраний остался ме
сяц. А в Куйбышевской обла
сти они еще не начинались. 
Областные организации не зна
ют, что д елае’ся по этому во
просу в районах. До сих пор 
Министерство земледелия не 
проверило организацию отчет
ных собраний в областях и не 
оказывает в этом, отношении по
мощи местным земельным ор
ганам.

Отчетные собрания в колхо
зах совпадают с историческиии 
днями выборов в Верховные 
Советы союзных и автономных 
республик. Миллионы сельских 
избирателей горячей поддерж
кой кандидатов блока комму
нистов и беспартийных демон
стрируют свою любовь к Родине, 
к партии Л енина— Сталина, 
свою готовность отдать все си 
лы осуществлению пятилетней 
программы восстановления и 
развития народного хозяйства.

Отчетные собрания в колхо
зах еще выше поднимут ак 
тивность колхозных масс, по
могут колхозникам и колхоз
ницам до коппа ликвидировать 
наруш ения Устава сельскохо
зяйственной артели, с честью 
выполнить задачу решительно
го повышения урожай [гости и 
увеличения сбора сельскохо
зяйственны х продуктов во вто
ром году новой сталипской пя
тилетки.

(Передовая .Правды" 
зз 1В января).

Семинары будут проводиться 
в областных (краевых) и респу
бликанских (АССР/ центрах про
должительностью не менее 10 
дней.

На семинарах будет органи
зовано чтение лекций я  докла
дов по вопросам внешней по
литики Советского государства, 
пятилетнего плана, а  также 
проводиться обменмнениями по 
вопросам практической деятель
ности Советов. (ТАСС).

Партийная организация ок
ружной конторы связи для про
ведения агитационной работы 
среди избирателей, живущих по 
Ханты-Мансийской улице, вы 
делила своих лучших агитаторов, 
которые интересно, живо и не
высоком идейном уровне прово
дят беседы. Такими агитаторами 
являются т.т. Лебедева, Мишу- 
кова, Алина, Кряжева и др.

Сейчас они развернули а ги 
тацию за кандидата в депутаты 
в Верховный Совет РСФСР тов. 
Савина Михея Яковлевича. Аги 
таторы подробно знакомят и з 
бирателей с жизнью и работой 
товарища Савина. В то же время 
они разъясняю т избирателям 
Сталинскую Конституцию, По
ложение о выборах, подробно 
знакомят их с техникой голосо
вания. Агитаторы также прово
дят читки газет, разъясняя в о 
просы международного положе
ния.

— Мы очень довольны н а
шим агитатором,— говорят изби
ратели десятидворки, где бесе
ды проводит тов. Лебедева. 
— Она очень просто, понятие 
рассказывает нам и мы всегда с 
большим желанием собираемся 
на беседы.

И действительно. Проверяя 
работу агитаторов, мне приш
лось убедиться, что тов. Лебе
дева прилагает все свое умение, 
чтобы провести беседы наибо
лее живо и интересно, помочь 
избирателям глубже изучить 
Сталинскую Конституцию, и з
биратель аы й закон, пятилетний 
план.

Агитаторы-связисты стремят
ся к тому, чтобы каждый и з
биратель 9 февраля 1947  года 
явился на избирательный у ч а
сток и проголосовал за  канди
дата сталинского блока комму
нистов и беспартийных— товари
ща Савиза Михея Яковлевича, 

А. И. Пестоеа,
д о в е р ен н о е  лицо по и з б и р а те л ь 

ному у ча с тк у  № 215.

В  от вет  на обращ ение  
м о ло д ы х  ст ахановцев  

пром арт ели  , П рогресс“

В промкомбинате
27 января в Ханты-М ансий

ском поселковом промкомбина
те состоялось комсомольско-мо
лодежное собрание, которое го
рячо одобрило призыв молодых 
стахановцев промартели «Про
гресс» о развертывании соци
алист ичеекого соревнования в 
честь выборов в Верховный 
Совет РСФСР. В ответ на об,- 
ращение участники собрания 
единодушно подтвердили свое 
желание выполнить взятые на 
себя обязательства по досрочно
му завершению производствен
ных планов и обязались вы иус- 
кать продукцию только хоро
шего и отличного, качества.

' Бортвин,
. инструктор окружкома ВЛКСМ.

По Советскому Союзу
•  Закончилось строительство 

первой очереди завода строитель
ных деталей в Полоцке. Он 
ежегодно будет изготовлять 
66 ООО квадратных метров окон
ных и  дверных переплетов и 
других строительных деталей.

•  Колхӧзы, совхозы и МТС 
южных и центральных районов 
Таджикистана приступили к по
левым работам. Под хлопок уже 
вспахано свыше 15  тысяч гек 

таров. Многие МТС взяли обя
зательство—закончить первую 
весновспашку и выполнить план 
зимнего ремонта тракторов ко 
дню выборов в Верховный Совет 
Таджикской ССР.

•  Совет Министров 
принял решение о проведен 
на местах краткосрочных сем 
наров председателей исполком 
районных и городских Совет 
депутатов трудящихся.
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

ПОЛИТШКОЛА БЕЗ ВНИМАНИЯ 
И ПОМОЩИ

ОТВЕТЫ НА ВОПРОСЫ 
ИЗБИРАТЕЛЕЙ

СОВЕТСКАЯ 
ИЗБИРАТЕЛЬНАЯ 

СИСТЕМА
Вопрос. Что такое избиратель

ный бюллетень ?
Ответ. Избирательным бюл

летенем называется напечатан
ный по установленной форме лист 
с фамилиями зарегистрирован
ных кандидатов в депутаты Вер
ховного Совета по данному и з
бирательному округу.

Бюллетени печатаются па 
язы ках населения соответствую
щего избирательного округа.

Вопрос. Как и где избирате
ли получают избирательные бюл
летени ?

Ответ. Избиратели получат 
избирательные бюллетенив деть 
выборов в избирательных уча
стках от участковой избиратель
ной ком ТССИИ.

Вопрос. Когда будут проис
ходить выборы?

Ответ. Выборы будут проис
ходить 9 февраля 1947 года в 
РСФСР, Украинской ССР, Бело
русской ССР, Азербайджанской 
ССР, Грузинской ССР, Армян
ской ССР и Литовской ССР.

1 4  февраля 1947 года —день 
выборов в Рерховпый Совет Тад
жикской ССР,

На 16 феврали 1947 года на
значены зыёоры в Верховные 
Советы Туркменской ССР, Узбек
ской ССР, Казахской ССР, Кир
гизской ССР, Карело-Финской 
ССР, Молдавской ССР, Латвий
ской ССР и Эстонской ССР.

Подача голосов избирателями 
производится в день выборов от 
шести часов утра до 12 часов 
ночи по местному времени. *

Вопрос. Где будет происхо
дить голосование?

Ответ. Голосование будет про
исходить в специально отведен
ны х для этого помещениях.

Ежедневно в течение 2 0  дней 
перед выборами участковая из
бирательная комиссия будет опо
вещать избирателей о дне вы
боров и месте нахождения по
мещения для голосования.

В ееле Самарово есть не
плохая баня, но она уже дав
но не работает. Ведал ею сна
чала отдел коммунального хо
зяйства исполкома районного 
Совета, а за последнее время— 
лично заведующий общим от
делом райисполкома тов. Куз
нецов. При неумелом руковод
стве баней она приносила одни 
лишь убытки. В октябре 1946  г. 
баню закрыли.

Жители Самарово возмущены 
таким положением, но деваться 
некуда — приходится мыться в 
бане~~консервного завода и в 
частных банях. Моются в част
ной бане и заместитель пред
седателя райисполкома тов. Би
рюков, да и другие работники 
райсовета, платя за это по 
жять рублей с человека.

Занятия в политшколе, о 
которой идет речь сейчас, н а 
чались с первых дней поябрг 
1946 года. Мне, пропагандисту 
этой школы, список слушателей 
Самаровс-ким райкомом ВКП(б) 
был представлен в количестве 
20 человек. В числе слушателей 
ш колы—молодые коммунисты 
первичных парторганизаций по
селкового рыбкоона, типографии 
окружной газеты, госрыбгрсста, 
окружкома ВБП(б) п школы юнг.

На первом организационном 
занятии школы было решено 
заниматься один раз в неделю 
по понедельникам.

С И  ноября школа работает 
регулярно. Всего проведено 12 
занятий. Сейчас слушатели ш ко
лы работают над пятой темой: 
«Государственное устройство 
СССР».

Большинство слушателей ш ко
лы осознает, что чем выше под
нимется их политический уро
вень и марксистско-ленинская 
сознательность, тем плодотвор
нее они смогут работать. Эги 
коммунисты серьезно относятся 
к учебе, аккуратно посещают 
занятия и стараются глубже 
усвоить проходимый материал. 

Слушатели политшколы тт. Си- 
м 0! го в а-, X од ы ре ва ( т I г п о гра фи я ), 
Никитин Я. П. (окужком Ы Ш (б). 
Касаткина Г. П. и Ленская А.Т. 
(госрыбгрсст) за все время не 
пропустили пн одного занятии.

Серьезно работает над собой 
т. Чуконип А. И..(госркбтрест) 
На занятия он всегда приходит 
подготовленным, имея конспект 
Хорошо разбираются в учебном 
материале т . т. Скориков Л. Т. 
(рыбкооп) и Псыпов Е. Т.Грыбак- 
колхозсоюз).

Однако в работе школы име
ются серьезные недостатки я 
главный из них— плохая посе
щаемость слушателей. 1 з 20 
записавш ихся в школу 7 чело
век совершенно не посещают 
занятия. В среднем на занятии 
бывает по 12 человек. А за 
последние дни приходило в ш ка
лу всего по 8 слушателей.

Но есть люди, на которых 
закрытие бани отразилось в 
большей степени, чем на дру
гих. Это — Конева, Слинкина, 
Кузнецова, Матюга, Шувалов, 
Власов —  бывшие работники 
бани. Свой заработок за август, 
сентябрь и октябрь, выходные 
пособия и компенсации за не
использованные отпуска они не 
могут получить от районного 
Совета до сих пор, хотя рас
четы счетоводом были офор
млены и уволенные ежедневно 
ходят с просьбами выдать им 
причитающиеся суммы.

Чего бы лучше— исполнить 
эту просьбу. Не было бы тог
да конфликта, не было бы на
рушения трудового законода
тельства. Но находчивый зав. 
общим отделом райисполкома

Странно то, что секретари 
первичных парторганизаций не 
только не интересуются работой 
политшколы и учебой в пей 
своих коммунистов, а даже не 
считают нужным отвечать на 
просьбы пропагандиста полит
школы о принятии мер к тем 
товарищам, которые не желают 
учиться.

Тов. Венгерский (школа юнг) 
совершенно не посещает школу. 
По этому поводу я  несколько 
раз обращалась устно и письмен
но к секретарю парторганиза
ции т. Савину, прося его воз
действовать на тов. Венгерско
го, но все напрасно. Я  даже 
от тов. Савина не получила от
вета на м ш просьбы.

Не регулярно посещают по
литшколу коммунисты рыбкоопа, 
где секретарем первичной парт
организации тов. Карпова. Слу
шатель т. Фомина в январе не 
посетила ни одного политзаня
тия. До 5 ж более занятий п р о
пустили т. т. Сумин В. М., Че- 
магин М. Е. и Карманов Г. А. 
До каких пор первичная парт
организация рыбкоопа будет 
мириться с фаьтамж такого пре
небрежительного отношения к 
политической учебе со стороны 
отдельных коммунжстоз?

Совершенно ае жнтересустся 
работой нашей политшколы от
дел пропаганды а агитации Са
маровского райкома ВШХ (б). 
Еще в ноябре работники отдела 
обещали созвать еем м м р про • 
пагаидистов, ж© так его м н е  
провел 1 до еих вор. А в помо
щи мы, пропагандметы, конечно, 
нуждаемся.

Необходим© Самаровскому 
райкому ВКП(б) б©льшө ©казы- 
вать помощж жрвпагандиетам 
политшкол в потребовать от с е 
кретаре! первжчяых парторга
низаций, чтобы ©нм обрати л в 
самое еерьезво© вижманке на 
политическую учебу  коммуни
стов.

К. И. Попова,
яр м & гая д т  в ы я т м о г а  вря Ханты- 

МансиВскем рыбкоме.

тов. Кузнещов в выдаче денег
не отказывает, а успокаивает 
просителе! обещаниями. Между 
тем сам, ехидно посмеиваясь, 
говорит счетоводу Лыткину:

— Хорошо, что я  догадался свое
временно их уволить даже без  
предупреждения, а то сидели бы 
они у  нас крепко на шее.

Тов. Кузнецов, видимо, за
был, что он живет в Советском 
Союзе и имеет дело с советски
ми гражданами, права которых 
оберегаются велико! Сталин
ской Конституцией. К этому 
следует добавить, что среди уво
ленных есть жены фронтовиков, 
в том числе Конева Мария Федо
ровна, муж и сын которой по
гибли на фронте.

Уволенные надеялись найти 
защиту у расценочно-конфликт
ной комиссия, возглавляет кото-

Производствөнные  
подарки в честь  

выборов в Верховный 
Совет РСФ СР

ПОЛНОВАТ (по телеграфу). 
Мозямский национальный кол
хоз, Полноватского сельсовета, 
Микояновского района, выпол
няя предвыборные социалисти
ческие обязательства, к  25 я н 
варя выполнил план рыбодо
бычи первого квартала на 118 
процентов. Лов рыбы успешно
продолжается. Волохов.

* * *
Достойно встречают день вы

боров рыбаки колхоза «Аван
гард» (д. Сотник, Самаровско
го района), где председателем 
тов. Сосунов, а  бригадиром ло
ва т. Северов. Январский план 
рыбодобычи перевыполнен втрое. 
На-днях рыбаки в одной 
тони добыли 30 центнеров ры
бы. Колхоз давно закончил 
сдачу хлеба государству и 
сдал сверх плава 44  центнера 
зерна. Ко дню выборов колхоз
ники обязались сдать государ
ству еще 6 центнеров хлеба 
сверх плана. Кочев,

ко м ан дир  лыжной агитбри гады . 
* * *

В далеких юртах Юяльских, 
Казымского национального Со
вета, отличается успехами на 
промысле пушного зверя 1 5 -лет
ний Кузьма. Кириллович Мол
динов. Приступив к  самостоя
тельной охоте в начале нынеш
него сезона, Молдаиовк 20 ян
варя сдал государству пушни
ны на 1114  рублей, выполнив 
план на 278 процентов. Кузь
ма Мол данов не успокаивается 
на достигнутом. Он обязался 
ко дню выборов сдать пушни
ны еще на сотни рублей.

А. Кузнецов.* * *
С честью выполнили пред

выборные социалистические обя 
зательства рыбаки колхоза 
«Равнина» (п . Луговой, Сама
ровского района). К 29 января 
они добыли 34 центнера рыбы 
вместо 30  по плану первого 
квартала. Луговские рыбаки 
обязались добыть к 9 февраля 
сверх квартального задания 20  
центнеров рыбы.

Спасенников.

рую тов. Расщепкина, но по
данные ей еще в ноябре заяв- 
ния до сих пор не рассмотрены.

Обращались уволенные работ
ники бани и к председателю 
райисполкома тов. Петрушкину 
и в райпрокуратуру, но им гово
рят, что надо прежде разобрать 
ваши заявления в РЕК. Нако
нец работники бани обратились 
с заявлением в народный суд 
второго участка. Здесь им ска
зали:

— По отдельности от каждого 
заявления не принимаем. Пиши
те всем коллективом уволенных 
одно заявление.

И так из заколдованного кру
га пока не нашлось выхода. На
деемся, что этот выход най
дется.

Ф . Ленский.

ВМЕСТО ФЕЛЬЕТОНА

„ПОДПИСАНО, ТАК  
С ПЛЕЧ ДОЛОЙ!"

Вчера руководители ряда уч
реждений и предприятий Ханты- 
Мансийска долго ломали го
лову, стремясь разрешить з а 
дачу, заданную им секретарем 
окрисполкома тов. Корешковым. 
Секретарь исполкома окружного 
Совета в официальном отноше
нии, датированном 31 январи, 
требовал представить не позд
нее 25 января сведения о на
личии пожарной и сторожевой 
охраны.

По нашему скромному мне
нию, эта головоломка решает
ся просто. Действуя по прин
ципу— «Подписано, так  с плеч 
долой!», тов. Корешков подмах
нул свою подпись на бумаге, 
не читая того,что он подписывал.

Советуем тов. Корешкову не 
уподобляться Фамусову— извест
ному персонажу из комедии 
Грибоедова «Горе от ума»— и 
подписывать бумаги только пос
ле предварительного прочтения. 
Так лучше будет. М. А рф ил.

 ♦ --------
Коисоиальско-молодежны й  
воскресник п о м щ и  театр /
Завтра в Ханты - Майей Пеке 

проводится кощеомольско-моло ■ 
дежпый воскресник по оказанию 
помощи окружному драмтеатру в 
подвозке дров. Окружном ВЛКСМ 
обязал всех секретарей первич
ных комсомольских организа
ций принять самое активное 
участие в воскреснике.

II е обходи я о ру ко в о дпте л и ч 
предприятий и учреждений п о 
селка поддержать инициативу 
комсомольцев и оказать им с о 
действие, предоставив гужевой 
транспорт.

Коллектив драмтеатра в этот 
день для участников воскрес
ника даст бесплатный концерт.

А. Бортвин.

ВООРУЖЕННЫЕ СТОЛКНОВЕНИЯ 
В ИНДОНЕЗИИ ПРОДОЛЖАЮТСЯ
ГААГА, 30 января.  (ТАСС). 

Агентство А Н П  п ер ед ает  из Б а 
тавии, что в  сев е р н о й  части С у 
матры продолж аю тся  в о о р у ж е н 
ные столкновения .  Зт  последние 
три  дня голландские  войска  2! 
раза  нападали на индонезийцев.  
Голландцы  п ровели  о п е р ац и ю  
по зах вату  новой т е р р и т о р и и  
Б ей тен зо р га  и с б о е м  заняли 
один населенный пуккт .  В г а з е 
тах п о я в и л и сь  сообщ ен и я  о  том, 
что г о лл ан дск и е  вой ска  в (Гекто

р е  С у р а б а й и  п р о в е л и  к о м б и н и 
рованную  операц и ю  в целях за
хвата  у индонезийцев  сахарны х  
плантаций и заводов ,  рас пол о* 
женных о к о л о  К риана  и С и д о -  
ардж о.

Н Ь Ю  Й О Р К ,  30 я н в а р я .(Т А С С ). 
К ак  с о о б щ а е т  к о р р е с п о н д е н т  
агентства А ссо ш и эй тед  П р есс  из 
Батавии, исп о л няю щ ий  о б я зан 
ности ген е р а л  гу б ер н ат о р а  Г о л 
ландской И н д и и  Ван М оок  из
дал 1! д е к р е т о в ,  в том  чи сле  
декреты , з а п р е щ а ю щ и е  без  р а з 
р еш ения  голландских  в л а с т е й  
экспорт  к а у ч у к а ,  к о пр ы ,  п р я н о 
стей и м но ги х  других  п р о д у к 
тов ,  как  из  р а й о н о в ,  н а х о д я 
щ ихся п о д  контролем  ин дон е
зийцев,  т а к  и из  р а й о н о в ,  конт
р о л и р у е м ы х  голландцами.

В голландских к р у г а х  з а я в л я 
ют, что н о в ы е  д е к р е т ы  чоф и- 
циально п р о в о згл аш аю т  п р а в и 
ла, к о то р ы е  го лл андск и й  фтот  
у ж е  о су щ еств ляет .

Ответ редактор 
А. И. ЦИБИЛЕВ.

З а к о л д о в а н н ы й  к р у г
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